

La Eurocopa, última barrera para el fútbol femenino español

La campeona del mundo afronta la cita continental de Suiza que empieza mañana como una ocasión de consolidar su dominio con una triple corona inédita

JOSÉ MANUEL ANDRÉS

MADRID. España, la campeona del mundo, vuelve a la acción. Atrás quedaron las luces de la Liga de Naciones y las sombras de los Juegos Olímpicos de París, que marcaron el año 2024, el de la resaca del histórico Mundial de Australia y Nueva Zelanda de 2023. Suiza acoge a partir de mañana una Eurocopa que la selección dirigida por la asturiana Montse Tomé (que tendrá a sus órdenes a dos jugadoras del Principado como Lucía García y María Méndez) se toma como la mejor oportunidad posible para consolidar su dominio en el fútbol femenino, estrenar su palmarés en el máximo campeonato del Viejo Continente y consolidar así un triplete inédito tras el Mundial y la Liga de Naciones.

España tiene motivos para el optimismo. Con un bloque continuista respecto al Mundial y los Juegos Olímpicos pese a la polémica ausencia de Jenni Hermoso, máxima goleadora histórica, y la duda de Aitana Bonmatí, recuperada de una meningitis vírica, parte en la 'pole' en todos los pronósticos y quinielas previas al campeonato. El desafío pasa por arrebatar la corona a la vigente campeona europea, Inglaterra, segunda favorita y rival en la final mundialista de 2023. Alemania y Francia completan la nómina de grandes aspirantes.



La asturiana María Méndez, jugadora del Real Madrid, durante el reciente amistoso ante Japón. EP

Por detrás aparecen los equipos nórdicos, lejos del dominio de otros tiempos, pero siempre competitivos, e Italia, un conjunto que mejora de la mano de la profesionalización de la Serie A femenina. La 'Azzurra' será precisamente el gran escollo para España en el grupo B, que completan Bélgica y Portugal. El combinado dirigido por Montse Tomé, que ha establecido su cuartel general en Lausana, debutará el jueves (21 horas) en Berna frente a la selección lusa, a la que ha derrotado en sus tres duelos previos. Posteriormente, jugará el próximo lunes (18 horas) en Thun contra el conjunto belga, al que venía 0-7 en Lovaina y 2-0 en La Coruña en el camino hacia esta Eurocopa.

El viernes 11 de julio, de nuevo en Berna y a las nueve de la noche, España cerrará la fase de grupos

OTRAS FAVORITAS

► **Inglaterra.** Compensa las ausencias de Mary Earps y Fran Kirby con el poder goleador de Beth Mead y Alessia Russo.

► **Alemania.** Bronce olímpico y dominadora del torneo con ocho coronas, cuenta con un bloque sólido y rejuvenecido.

► **Francia.** Kadidiatou Diani, Marie-Antoinette Katoto y la capitana Wendie Renard permiten a las galas aspirar a todo.

► **Tapadas.** Noruega, Países Bajos, Suecia, Italia.

ante Italia, a la que ya se enfrentó en octubre y diciembre de 2023 en la fase de grupos de la Liga de Na-

ciones que conquistó en Sevilla en febrero de 2024. El equipo transalpino derrotó a la selección española en Pontevedra (2-3), aunque cayó en Salerno (0-1), y ambos contendientes se volvieron a encontrar en octubre del año pasado, con un empate a uno en un amistoso disputado en la localidad italiana de Vicenza.

Si la selección española rubrica su primer objetivo con la clasificación para cuartos de final, la fortuna parece acompañarle con un cruce relativamente cómodo frente a uno de los dos clasificados del grupo A, formado por la anfitriona Suiza, Noruega, Islandia y Finlandia. Así las cosas, evitaría hasta semifinales a Alemania, que se perfila como rival en esa instancia, Inglaterra, Francia y otros adversarios peligrosos como Países Bajos y Suecia.

La Juventus, primer rival serio para el Madrid de Alonso de camino a la final

J. M. ANDRÉS

MADRID. El Mundial de Clubes se adentra al fin en su fase verdaderamente competitiva, también para el Real Madrid de Xabi Alonso. El conjunto blanco, de menos a más en la fase de grupos, somete hoy sus brotes verdes a la prueba del algodón frente a la Juventus (21 horas). Alejada de los principales aspirantes a ganar la Champions en los últimos años, la Juventus está dotada del pedigrí necesario para examinar los progresos del técnico guipuzcoano en el banquillo blanco.

Al dubitativo empate ante el Al Hilal saudí (1-1) en el debut en el torneo, que evidenció con el adversario más solvente del grupo enfrente que el equipo de Chamartín se parecía todavía más al de Ancelotti que a un boceto de la nueva etapa, han seguido dos victorias solventes ante rivales, eso sí, de menor exigencia: Pachuca y Salzburgo.

Contra el Salzburgo se vio el sistema de tres centrales y carrileros profundos -Trent Alexander-Arnold y Fran García-, con un rol todavía más trascendental de Güler en el inicio de la jugada y otra vez la salida de balón de Huijsen y la sobresaliente labor del canterano Gonzalo en la delantera como notas positivas.

Todos esos aspectos destacables en un equipo todavía en plena fase de construcción se someten ahora bajo la lupa del primer duelo eliminatorio en el Mundial de Clubes ante la 'Vecchia Signora'.

Alcaraz empieza con susto su defensa del título ante Fognini

TENIS

El murciano necesitó más de cuatro horas y media y cinco sets para batir al italiano en una atareado estreno en Wimbledon

E. GARDINER

MADRID. Carlos Alcaraz se asomó durante unos instantes a un abismo al que solo han caído dos tenistas en la historia. Manolo Santana, en 1967, y Lleyton Hewitt, en 2003, han sido los únicos hombres en caer en primera ronda de Wimbledon como defensores del

título. Durante muchos compases del partido ante Fabio Fognini, Alcaraz coqueteó con ser el tercero, pero solventó una papeleta complicadísima ante un genio de la raqueta y supera su primer obstáculo en el All England Club (7-5, 6-7 (5), 7-5, 2-6 y 6-1).

Cuatro horas y 37 minutos necesitó el de El Palmar, el cuarto partido más largo de su carrera, para despedir a Fognini, que jugó en este 2025 su último Wimbledon a sus 38 años. «No sé por qué es su último Wimbledon, porque con ese nivel puede seguir jugando tres o cuatro años», aseguró Alcaraz una vez que la tensión, los nervios y el miedo de una de-

rota histórica habían abandonado ya su cuerpo.

El italiano incomodó a Alcaraz con un encuentro sin ritmo, en el que se jugaba a pocos golpes y en el que el murciano estuvo especialmente fallón. No es normal que cometa 62 errores no forzados ni que permita 21 bolas de rotura en contra. Fognini le generó más problemas al servicio que los que creó él. El servicio no funcionaba, muchos golpes carecían de puntería e incluso dejaba atisbos de que físicamente algo no marchaba bien.

El partido discurría entre vaivenes. Alcaraz salvaba el primer set, pero perdía un 'break' en el segundo y desaparecía en el desempate. Volvía a emerger en el tercero, pero se desquiciaba en el cuarto.

Verle en un quinto set en la primera ronda de Wimbledon no es

algo extraño, ya que le pasó en 2021 y 2022, pero por entonces aún no era campeón de Grand Slam y mucho menos un dos veces ganador en Londres. Nunca ha perdido un partido de primera ronda de Grand Slam (18-0).

El registro estaba en peligro, pero Alcaraz se sacudió los nervios para ser el que primero atizara en el quinto parcial. Colocó un 3-0 que se paró cuando un espectador sufrió un problema en la grada seguramente relacionado con el terrible calor en Londres, donde se vivieron temperaturas de más de treinta grados.

Durante quince minutos, el encuentro estuvo parado, aumentando la incertidumbre. Del 3-0 pasó al 5-0, salvando una primera ronda que apareció como apacible con el sorteo, pero que se fue envenenando por el nivel de un renacido Fognini.

Carreño se baja de Wimbledon antes de su primer compromiso

Pablo Carreño no comenzó ese lunes, tal como estaba previsto, su participación en Wimbledon. El gijonés, de 33 años y número 94 del mundo, se dio de baja antes del partido de primera ronda que iba a disputar contra el luxemburgués Chris Rodesch (163).

El raqueta forjado en el Grupo Covadonga, según algunas fuentes, no se encontraba al 100% físicamente. Otras indicaban que tuvo que viajar rápidamente de vuelta a su casa ya que su mujer se puso de parto antes de tiempo, ya que estaba previsto para finales de la semana que viene.